



## CHANTELOUP-LES-BOIS

# Gélineau, de la charrette au pistolet à colle



Ils ont travaillé ou travaillent encore à la SARL Gélineau constructions, qui vient de fêter ses 100 ans.

1919-2019 : 100 ans se sont écoulés depuis que Léon Gélineau s'est installé comme maçon à Chanteloup-les-Bois. Aujourd'hui, Yoan Gélineau représente la quatrième génération aux commandes. Lui et son père Jackie, actuel maire de la commune, sont tous les deux cogérants. Vendredi dernier, à l'occasion de la soirée anniversaire organisée à la Maison commune des loisirs, Yoan a

évoqué les étapes qui ont jalonné la vie de l'entreprise ces 100 dernières années. S'adressant à son arrière-grand-père, il a déclaré : « Vous avez commencé avec une charrette et une pelle. » Un peu plus tard, il a conclu : « Maintenant, une brique se pose avec un pistolet à colle. »

Son père Jackie, maintenant à la retraite, ne rechigne pas au bénévolat pour effectuer des petites répara-

tions dans la commune. Il en plaisante d'ailleurs volontiers : « Je suis un peu devenu un concurrent de l'entreprise. »

Le sous-préfet de Cholet, convié à cette soirée, a osé un parallèle entre sa récente visite chez Isover à Chemillé et « ma présence ce soir auprès d'une petite PME à Chanteloup-les-Bois » : il a découvert deux entreprises qui affichent une belle santé.

*Le Courrier de l'Ouest – Lundi 2 décembre 2019*



NOUVELLE SAISON,  
NOUVEAU  
REBOND!  
#CBFAMILY



SOLIDARITE

Partenaire fidèle de Cholet Basket, **Gélineau Constructions** a fêté ses **100 ans** !

Pour l'occasion, **JEROME MERIGNAC**, Président de CB, a remis pour l'occasion un maillot à **Yoan GELINEAU**. Félicitations et joyeux anniversaire à Gélineau Constructions !

